

Zeitschrift: Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 45 (1972)

Heft: 10

Rubrik: Mutation beim Oberkriegskommissariat

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ein, wird niemand seine Pläne erraten können. Diese müssen dunkel und undurchsichtig sein wie die Nacht. Wenn der Führer aber eine Bewegung ausführt, soll er niederfahren wie ein Donnerkeil.

- Die fünf Hauptfehler eines Feldherrn, die über den Ausgang des Krieges entscheiden, sind:
 - die Rücksichtslosigkeit, die oft zum Niedergang führt,
 - die Feigheit, die vielmals in der Gefangenschaft endet,
 - ein allzu hitziges Temperament, das mit Beleidigungen leicht herausgefordert werden kann,
 - ein übertriebener Ehrgeiz, der keinen Tadel erträgt,
 - die ungenügende Sorge für seine Soldaten, die den Plagen und Lasten des Krieges schutzlos ausgesetzt sind.
- Der beste Feldherr ist jener, der vorrückt, ohne auf Ruhm bedacht zu sein, und der sich zurückziehen kann, ohne vor der Ungnade Angst zu haben — der einzig und allein bestrebt ist, sein Land zu schützen und seiner Regierung zu dienen.

Kurz

Notvorrat – ein Aufruf

(SDA) Ab Mitte Oktober fordert der Delegierte für wirtschaftliche Kriegsvorsorge, Fritz Halm, die Bevölkerung erneut zur Notvorratshaltung auf. Die Information wird durch die Presse und durch den Aushang von Plakaten in den Schaufenstern des Lebensmittelhandels an die Öffentlichkeit gelangen. Sie steht unter dem Motto «Für Ihre Sicherheit», wobei die Funktion des Notvorrates mit einem Rettungsring als Symbol in Erinnerung gerufen wird. Der Delegierte für wirtschaftliche Kriegsvorsorge rechnet mit der Unterstützung aller beteiligten Kreise und hofft, dass jede Haushaltung seinen Empfehlungen folgen wird.

Als Grundvorrat gelten pro Person: 2 Kilo Zucker
1 Kilo Reis
1 Kilo Teigwaren
1 Kilo Fett
1 Liter Oel
dazu gehören auch Konserven, Seife und Waschmittel.

Mutation beim Oberkriegskommissariat

Das Oberkriegskommissariat teilt mit, dass das EMD

Herrn Oberstlt Hermann Kernen, 1920,

bisher Verwalter des Armeeverpflegungsmagazins Ostermundigen, zum Sektionschef II beim Oberkriegskommissariat gewählt hat.

Er trat auf 1. Oktober 1972 als Chef der Sektion Rechnungswesen die Nachfolge des auf 1. Juli 1972 zum Chef der Unterabteilung Kommissariatsdienst gewählten Herrn Oberst Zehnder an.